INFORMACIÓN

JUEVES, 4 DE JULIO, 2019 | 9

A Pie de Calle

Alicante



Donan un vehículo adaptado a enfermos de esclerosis múltiple

► Vectalia recaudó 21.441,47 euros en el último cóctel de Navidad para la nueva furgoneta ► Han colaborado con donativos cerca de 700 personas

REDACCIÓN

■ La Asociación de Esclerosis Múltiple de Alicante (adEMa) cuenta con un nuevo vehículo adaptado para el transporte de las personas que a diario acuden a la su sede para terapias y programas.

La adquisición de la Ford Transit Combi ha sido posible gracias a la colaboración de la Generalitat Valenciana y de Vectalia, que en su tradicional cóctel de Navidad logró una cifra récord de recaudación de 21.441,47 euros. La asis-

tencia también alcanzó el récord de 674 personas que quisieron colaborar con sus donativos. La presidenta de la asociación, Maribel Izquierdo Silgado, agradece la «generosidad y el interés» de cuantos han contribuido.

Colecta en INFORMACIÓN

HÉCTOR FERNÁNDEZ

INFORMACIÓ



EL CENTRO DE TRANSFUSIÓN DE SANGRE DE ALICANTE instaló ayer durante toda la tarde, de 16 a 21 horas, su «sede» en INFORMACIÓN para realizar una colecta de sangre a la que acudieron numerosos donantes. Forma parte de la campaña que ha puesto en

marcha el Centro de Transfusión por distintos puntos de la provincia.

Monanters LARED MÁS SOCIAL



#DonaSangre #HazteDonanter #ComparteVida #1Donación3Vidas #3VecesAlAño #FollowersQueSalvanVidas #BotónSúperLikeYA!

www.centro-transfusion.san.gva.es



